

## La République du Centre, 30 août 2019

INFRASTRUCTURES ■ La nouvelle peinture du pont et l'échangeur routier de la tangentielle ont été inaugurés hier

### Le pont de Châteauneuf est devenu gris

Après cinq mois de travaux, le pont de Châteauneuf-Loire a été inauguré hier matin, par le maire Nicolas Godin, en présence de nombreux élus. Le pont, quasi à lui, abandonné sa blanche couleur d'origine pour de gris.

Sébastien Denis  
sdenis@republicain.fr

« Plus qu'un pont, cette infrastructure exceptionnelle fait partie du patrimoine historique de notre ville », a déclaré Nicolas Godin, maire de Châteauneuf-Loire, lors de l'inauguration de la nouvelle peinture de l'édifice.

Celle-ci a eu lieu hier matin, en présence des représentants du maire, Jean-Pierre Sureau et Hugues Sempy, et du président du Conseil départemental, Marc Lancelot.

Les travaux ont débuté il y a cinq mois et aboutissent dans le cadre de la réhabilitation des bords de Loire. Ils visent de péta le recentrage du pont de la place du Parc. Le chantier consistait à dégrader et remettre en peinture la



PONT. Les intervenants de la structure ont coûté 2,8 millions d'euros et ont duré dix mois.

charpente et la suspension du pont. Les gardes corps, les échafaudages, les habillages de pont et d'autre de l'ouvrage, ont été remplacés. Le projet a été financé par le Département pour un coût total de 2,8 millions d'euros.

Suite à la démolition des échafaudages, les habitants ont découvert un pont non plus blanc, comme ils en avaient l'habitude, mais gris.

« Le choix de la couleur et du design a été défini par l'architecte des bâti-

ments de France », indique Marc Godin.

Les travaux ont été réalisés par cinq entrepreneurs dont l'entreprise locale Châteauneuf, qui avait déjà réalisé le pont vers de 1979 puis après la destruction complète formé du

#### Un échangeur tout neuf sur la RD 2060



POND-POINT. Le moment rapplique la Loire y sera bon.

Parallèlement à la nouvelle peinture du pont, l'échangeur routier, situé à la sortie de la tangentielle, a aussi été inauguré.

« Ces travaux avaient pour but de décongestionner la bretelle de sortie de la tangentielle en direction de Châteauneuf-Loire et de la rendre plus sûre », a déclaré le maire.

En effet, cette bretelle alimentait par le Département un échangeur par l'Etat et la Région. ■

nombre d'usagers qui empruntent. Un pont-pont a été créé ainsi qu'une voie supplémentaire au niveau de la bretelle de sortie. L'aire de contournement, située de l'autre côté de la départementale, a été déplacée à proximité du giratoire. Ces travaux ont coûté 2,18 millions d'euros. Ils ont été financés par le Département par l'Etat et la Région. ■